
НАИМЕНОВАНИЕ КОДА 

American Truck Simulator - Heavy Cargo Pack (PC) 

ТЕКСТ УСЛОВИЯ ПОЛЬЗОВАНИЯ УСЛУГОЙ 

Внимание! Для запуска требуется наличие игры American Truck Simulator. 

It takes more than a standard semi-trailer to deliver these loads! When a cargo gets heavy, it's 

time for more axles to satisfy the DOT and make it safely across that bridge! Introducing 

complex multi-joint trailers with jeeps and boosters spreading the weight of the cargo. 

New Cargoes 

 Crawler Tractor 

 Bulldozer 

 Lift Truck Chassis 

 Lift Truck 

 Cable Reel 

 Milling Machine 

 All Terrain Crane 

 Scraper 

 Transformer 

(c) 2017 SCS Software. All brand names, trademarks, registered marks, logos, and symbols on 

vehicles in the game are property of their rightful owners. Used with kind permission. 

 

АКТИВАЦИЯ 

Лицензионный ключ активируется в Steam. 

Как активировать ключ и начать играть: 

1. Если у вас не установлен Steam клиент, скачайте и установите его . 

2. Войдите в свой аккаунт Steam или зарегистрируйте новый, если у вас его еще нет. 

3. Чтобы активировать ключ, выберите пункт «Активировать через Steam...» в 

разделе «Игры» или «Добавить игру» в левом нижнем углу приложения и 

выберите там «Активировать через Steam...». 

4. Введите купленный ключ активации. 

5. После этого игра отобразится в разделе «Библиотека», и вы сможете её скачать. 

 

https://store.steampowered.com/login/
http://cdn.steampowered.com/download/SteamInstall.msi
https://store.steampowered.com/login/

